



# むら みささ村だより

発行：みささ村地域協議会 ☎ 43-5201



レンガを大瀬ボーキに？ 安全なレンガ？  
生ゴミ集めて何してんの？ 町内企業は大丈夫？

## 12月3日（水）町長との“みささ村づくり懇談会”を開催しました！

はじめに、吉田町長、松原農林観光課長、米田地域振興課長に以下のテーマについてお話しいただきました。

### ◆みささ地域の活性化

- ①とつとり共生の森「三朝・キリン恵みの森」
- ②三朝小唄誕生80周年記念モニュメント整備
- ③「三朝温泉まちあるきプラザ」温泉広場の整備
- ④三朝温泉循環型プラント事業

### ◆（ウラン残土）レンガの活用



各集落を代表しておよそ40名の参加者から、次々と意見・質問が出され、活発な討論が繰り広げられました。参加の皆さんの関心の高さが伺えます。

地域住民も行政側も立場は違いますが、今現在のためだけでなく、将来のために、この地域を自分たちで守つていこう、住みよくしていこうという意欲が感じられる、また意欲を確認しあった熱い会になりました。

コスモス畑は？

三朝温泉イメージダウン？アップ？

## “レンガ活用案の検討会”を開催しました！

日本原子力開発機構がウラン残土で製造したレンガの大瀬ボーキへの設置が決定した事を受けまして、12月18日（木）にみささ村地域協議会 福祉厚生部と当該集落の代表の方を中心としたメンバーで、話し合いをしました。歓迎塔設置と周辺整備について、みささ村としての意見を整備計画に反映していただけるよう提案しました。

## 公民館部 & 福祉厚生部

## 合同部会を開催しました！

11月27日（木）、平成20年の反省会を行いました。役員の皆様のご協力で、たくさんの子どもたちが楽しい経験をさせてもらい、景観美化活動によって人々を温かい気持ちにさせていただきました。

各集落の役員も兼ねておられる方がほとんどですが、お忙しい中、みささ村の事業を盛り上げて下さいましてありがとうございました。お疲れ様でした！



山口 博 公民館部長

塙谷 俊樹 福祉厚生部長

なお、みささ村地域協議会の役員は、各集落から推薦されたメンバーで構成されています。各事業のスムーズな運営にはもっと多くの人手が必要です！  
21年の事業をどうぞお楽しみに！！！

## 子育てサロンのお知らせ

0歳から3歳くらいの子どもたちが、みささ村公民館の広い部屋に集まって遊んでいます。親子でのんびりできる広場です！



お母さんたちでやりたいことを企画・運営している自主サークルです。サークルメンバーでなくても活動への参加はいつでも誰でもOKです！

■1月15日(木)  
10時30分～11時30分  
アロマ講習会  
参加費：100円  
申込み：不要です

12月10日 サンタクロースが来ました！

先生の手作りケーキをごちそうになりました！

キラキラサークル	月	火	水	木	金	土	日
子育てセンター来館 (小椋先生・川北先生)	—	—	○	○	—	—	—
子育てサロン(遊び場所の提供)午前10時～12時	○	○	○	○	○	×	×

まだ参加されたことのない方も、是非遊びに来てくださいね。すぐに仲良くなれますよ。おじいちゃん、おばあちゃんも大歓迎です。

お問い合わせ 三朝町教育委員会 生涯学習課  
電話：43-3518

## 事務局からのお知らせ

①夏の納涼祭で使用したバーベキューコンロの貸出ができます！

春になってからのお花見や、スポーツ少年団等でのバーベキューにどうぞご利用ください。詳しくは事務局までお問い合わせください。

②みささ村公民館には36畳の大広間のほかに、6畳の和室もあります。少人数での会合やお茶会等にもご利用いただけます。ご利用の際には、事前予約をお願いいたします。

③冬休み みささ村学力アップ講座をします！(1月5日～7日 午前9時～12時 小学生対象)

**注意** 夏休みの町の学力アップ講座と以下の3点が異なりますので、親子で相談の上、出来る限り保護者の方の事前申込みを事務局までお願いいたします。

●専門の職員はつきません。●場所は小部屋です。大部屋は子育てサークルが使用中ですので、休憩時間も大型遊具で遊ぶ事はできません。●マンガを読んだり、トランプ、おしゃべりなどは他の子どもさんの迷惑にならない限りOKです。ただし、ゲーム機は持ち込み禁止とします。

## みささ村公民館の開館時間は

12月27日(土)～

1月4日(日)は休館です。

毎週 月曜日～金曜日 午前 9:00～12:30

(その他の日時は予約が必要です)

●電話：43-5201(FAX兼用)

●メール：misasa@town.misasa.tottori.jp

▶▶▶ 皆さんからのご意見・投稿等をお待ちしています。

(事務局 松原)

**編集後記** 個人的ですが、子どもとその周辺だけを見つめて過ごした日々から一転して、広い視野を持って取り組んでいくことにとまどいながらの一年でした。勢いだけだったかもしれません。それでも、たくさんの皆様の御協力・御支援の下に事業を展開することができました。心より感謝申し上げます。

新年は、どうやつたらもっと楽しくなるか、面白くなるか考えながら、新たなことにもチャレンジできればと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

最後まで読んでいただきありがとうございました。

